

Abschied und Dank

*Man sieht die Sonne untergehen und
erschrickt doch, wenn es dunkel wird.*

Wir haben im engsten Familienkreis Abschied genommen von unserem lieben Mami und Grosi.

Mathilde Brönnimann-Aebischer

27. November 1935 bis 27. Juni 2016

Sie ist heute von den Altersbeschwerden erlöst worden und durfte friedlich einschlafen.

Wir danken dem Pflegepersonal des Domiciles Schwabgut, 10. Stock für die gute Betreuung sowie Herrn Pfarrer Ramseier für die tröstenden Abschiedsworte. Ebenso danken wir allen, die unserer Mutter im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Traueradresse:

Heinz Brönnimann
Brachmattstrasse 11 b
2555 Brügg

In stiller Trauer:

Ruth und Armin Rogentin Brönnimann
Arthur, Cornelia und Natalia
Heinz und Ottilia Brönnimann Stampfli
Marco, Sandro und Claudio
Susanne Brönnimann